
протокол лъ 97
внеочерелноI,о заседаIIия Совета деIIу,tатов

муниципальtIого округа Гаr,аринский в городе Москве

flaTa проведения: 05.04.2022 г.

Время llровсдения: 19 ч. З0 миrr.
Место проведения: Москва. Университетский проспект, 5, зал заседаний.

Русакова Е.Л.
Щавидович Я.А.
Зуев Ю.Б.
Колесова А.В.
Толкачев Г.о.
Фахми Я.М.
Шагиахf,летова Э.К.
Лангар А.Р.

Присутствуют 8 депутатов из 10,

Ал,гашина Г.А.
Водолалtченко И.В.
Врофеева В.Г.
Леонова Е.М.
Кугrцова И.В.
Акимов А.С.
Горобей М.Р.

- глава мунициlIапI)I-Iого округа Гагари нски й,

- депутат Совета депутатов;

- депутат Совета депутатов;
- лепутат Совета дегIутатов;

- депутат Совета депутатов;
депутат Совета депутатов;

- депутат Совета депутатов;
- депутаг Совета депутатов.

ПРИГЛАШЕННЫЕ:
- И.о.главы адмиIlистрации Гагаригlского района;
- заместитель главы управы Гагаринского района;
- главный бухгалтер, HaLIaJ I bLI и к экономического отдела адмI4rrистрации ;

- советtIик экоlIомиtлеского отдела адмиlIисl,рации.
- начаJ]ьник ООliиП администрации;
- заведующий сектором адмиIIистрации; I

- консультант управы района

ПРИСУТСТВУЮlЩИЕ:
Жители муниципального округа - З чеrI. (согласно листа регистрации)

Русакова Е.Л.: Объявила заседание Совета депутатов открытым.
Заседание Совета депутатов открыто в 19 час. З0 мин. в присутствии 7 депутатов.
Отсутствовали: Глазко Е.Г., Кучумова IO.M., ILIагиахметова Э.К.

ПРОЕКТ ПОВЕСТКИ ЩНЯ:
1. Об отIIете исполняющего обязанtlости главы адмиLtистрации муниципаJIьноl,о округа
Гагаринский за2021 год.
2. Разllое.

PycaKtrBa Е.Л.: I-Iос,гавила lIa голосование вопрос о принятии проекта гIовсс,l,ки дня за осноtsу.
<<За>> - 7 чел. <<Против>> - нет <<Воздержался)> - нет
Проект повесl,ки дня утвержден.

Русакова Е.Л.: предло)IiиJIа вIJоси,гI) изменеFIия, дополнения в проект повестки дня.
Толкачев Г.О.: о рассмотрении вопроса, рассмо,гренilого ltрофиrlыtой комиссией кО
согласоваFIии устаI]оl]ки ограждающего устройс,r,ва на придомовой терри,гории
мFIогоквартирного )tилого дома по адресу: J]омоt-tосовский прOспект, д.7, корп.4>.
Лангар А.Р.: о рассмотреI{ии проекта <Об объявлеtlии выговора исполняIощей обязанности
Г:rавы Администрации Муниципального округа кГагаринский> Алташиной'Г.А.).
Русакова Е.Л.: отме,|,иJlа. LITo проект, вttосимый лепутатом Лангаром А.Р. гrрофи:rьIrой
tсомиссиеЙ уже бы.ll рассмотрен в 202 1 году, 0огласIIо Регламента LIеJIьзя вносить повторно
проекl-, есJlи тольItо другого содержания.

./



' ЛанГар Д.Р.: проекТ решения другого содержания, просил техничесl(ий перерыв для печаги

проек,I,а решения.
Русакова Е.Л.: объявила техниLIеский перерыв.
Во время перерыва I] заJl воIIла и зарегистрировалась депутат Шагиахметова Э.К.
I Iрису,l,ствуIот 8 депутатоts, заседание правомочно.
Русакова Е.Л.: предло}киJIа продолжи,гь заOедание. Предложено вкJlючить в повестку дня еше

2 вопроса. Предложила перейти к утверждениIо повестки в целом, поставила на голосование:
<<За>> - 8 чеlr. <<Против>> - нет <<Воздержался)) - нст
Повестка дня утверждена.

ПОВЕСТКА ЩНЯ:
1. Об отчете исполняющего обязанности главы администраIlии муниципального окрУГа

Гагаринсtсий :за 2021 год.
2. О согласовании устаFIовки ограждающего устройсr,ва на придомовоЙ теРРИТОРИИ

многок]]артирFIого жиJIого дома по адресу: Ломоносовский проспект, д.7. корп.4.
З. Об объявлении выговора исполняющей обязаItIIости Главы Адмиl,tистрации МуницигlальIJОГО

округа кГагаринский.
4. Разное.

l.СЛУШАЛИ:
Русакова Е.Л.: предоставила слово И.о. главы аlцмиtlиотрации АлтаrItиноЙ Т.А.
Длташина Т.Д.: выступила с осIlовl-tьiми важFIыми момеFlтами деятеJlьности администрации в

2021 году (прилохtение).
ВЫсТУПИЛИз

Русакова Е.Л.: предложиJIа задавать вопросы.
Зуев Ю.Б.: просил Русакову E.J1. проксlммеFIтировать докJIа/].
Русакова Е.Л.: дала коммеlIтарии, особегlлtо отметила множестI]о сверхплановых и

ненорматив[Iых проверок, в том числе по llереданным государствеIIIIым полномочиям. Связь
лишних проверок с политикой лишения муниципzulьных округов Ilереданных полномочиЙ.
I Iроверки успеLtlн о пройлегt ы, IIто является заслугой руководства админ истраци и.

Лангар А.Р.: отметил как недочет отсутствие устilых oTLIeToB за2018-2020 годы. О наруrпениях
в содержании спортивных плошlадок в 2021 году. Об отсутствии шубликации на сай,ге сведений
по доходам-расходам части мунип,ипальных служащих. Предлоltсил в проект реulелIия внести
замеLIание о непринятии отчета и признании работы И.о. главы администрации

неудо]]летворительной.
Алташина Т.А.: дала пояснеIlия в отношении размещения сведений по доходам-расходам
муниципальных служаu{их согласно действующего законодательства. О провсрках
деятельности администрации, проводимых по хtалобам отдельных депутатов, которые
оказаJIись необоснованными, претензии не были подтверждены проверками.
Русакова Е.Л.: о проведlении проверок по жалобам депутата Лангара А.Р., что привело к
потере рабочего времени в целом всей адмиrtис,грации.
Шаl,иахмет,ова Э.К.: высказала свои преl,еIIзии в отношении работы алминис,грации, в

частности работы с корреспондеItцией в 2019 году, отсутствии контроля доставки газе,гы,

отсутствие представителей адми}rисl,рации на заседаниях Сове,га депутатов, отсутствие отчета
МБУ <Космос), несвоевременное продJIение проездных билетов, отсутствие информации о

tIроводимых проверках и выявленных нарушениях в l,.ч. на сайте, отсутствие свсдений по

доходам-расходам по сJlужащим администрации.
В зале нач€шись устI-Iые возражеLlияl ШаI-иахме,r,овой Э.К.
Рyсакова Е.Л.: объявила перерыв.
Русакова Е.Л.: предложила продолжить заседание.
Толкачев Г.О.: о регламенте выступлений и ответов на вопросы.
Русакова Е.Л.: об определении регламеIIта выступления 3 минуты.
Щепу,гаты обсудили предложенное время. высказаJlи необходимость увелиLIениrt времени
выступлений.



Русакова Е.Л.: о невозМожности проведения заседаI{ия в связи с одновремен[Iым

выстуl]леIIием депутатов,
Колесова А.В.: для выступления требуется более времени, чем 3 минуты.
Русакова Е.Л.: предJIожила продолжить заседание.

Шагиахметова Э.К.: просила еще дать слово дJlя выстуIlления.
шагиахме,гова Э.к.: вкратце tIовторила свои пре,гензииэ высказанные ранее, дillа свою оценку

деяl,ельности, предложила признать деятельность И.о, главы администраrlии
неудовлетвори,гельной.
д;rташина Т.А.: прокоммснтироваJlа высТуlIJlение деIIутата Шагиахметовой Э.К. оl,метила,
что сегодня отчеТ некоторые депутаты даже не с.jtуUIали. [обавила, LITo текот оr,чета был

[Iаправлен депутатам еше 31 марта для ознакомления и вся информачия в отчете имееl'ся,
отметила lIрисутствие I]a заседаниrtх Совета депутатов где были воtlросы связанные С

деятельностью адмиLI и страции.
Лангар А.Р.: просил соблюдать регламент.
Русакова Е.Л.: о выступлении депутата Коrlесовой А.В. в течение 5 минут,
Колесова А.В.: залала вопрос об оr,чете о деrIтельности за 2018-2020 годы.
Длтапrипа Т.Д.: напомIlила, LITo вся информаrция о деятеJlьности за2018.2019 и 2020 ГОДЫ

была полготовлеIIа в сроки и I{аправлена депутатам на озlIакомление. Также даннаrI

информация размещена на сайте. Преллотtила /1епутатам l]аlrравить вопросы в письменном
виде для подго,l,овки ответов в кратчайшие сроки.

Колесова А.В.: дала свои комментарии ts отношении несостоявшихся отчетов, считает чтО ОIIИ

не состояJIись по виFIе а/I,миLIистрации. Напомнила о просьбе депутатов в 2019 годУ о

tIолготовке справки по проблемlIым вопросам.
Алташrина Т.А.: о рассмотрении всех вопросов и проблем ila заседаниях бюдхtетноЙ комиСсии
и заседаниях Совета депутатов. Предлоlкила направить письменный запрос.
Ko;IecoBa А.В.: просила комментарии в отноLtIении используемой ранее краски, КОтОРаЯ

пачкЕша руки, выllуска газеты, нового дизайна гЕгзе,гы, рttзноски газеты /_lo почтовых ящиКОв

лси,гелей.

А;lташина Т.А.: даJIа поясI{ения.
Колесова А.В.: задала вопрос о выходе первого выпуска газе,гы в 2022 году.
Алташина Т.А.: дала lIояснения, предло}киJlа FIаправлять материалы дJIя публикации по темам,
отнесенным к полномоLIиям адмиtlистрации, T.l(. нет необходимости дублирования
иrrформации, размещенной на сайте.
Русакова Е.Л.: дала свои комментарии об официалыlом статусе газеты.
Колесова А.В.: об отсутстI]ии на :]аседаниях llри рассмотрении бюджетных вопросов,
изменениях в структуре. Отметила необходимость подготовки заранее всех бюдrкетных
вопросов.
Ал,гашина Т.А.: дала пояснеIIия о Ilодготовке администрацией проектов реruениЙ по
бюдтtетным вопросам.
Колесова А.В.: о передаче помещения Jfенинсtсий rtроспект, 67 городу, нсдостаl,очном усилии
администрации по решению задачи сохранения помещениrI.
Алташина Т.А.: отметила, что в отчете имеется информаuия по данной теме.
Колесова А.В.: предложила заслушать отчет МБУ о деятельности на заседа}Iии комиссии по
взаимодействиюп просила направить информацию предварительно для ознакомления.
Акимов А.С.: о направлении запраrrlиваемой информации после предоставJlения ее

директорами МБУ.
Колесова А.В.: предJIожила добавить в tlpoeкт решения замеLIание о признании работы И.О.
главы администрации неудовлетворительной.
Фахми Я.М.: высказаJ,Iа свое мнение в отношении взаимодействия администрации с Советом

депутатов. Отметила, что высl,уtIJlение i(олJIег /]епутатоi] l]Llpa)ltael, их собс,t,lзеIIное мнеtIие.
Выразила мнение по свободному остатку, выпуску газеты, взаимодействило с депутатами,
ремонl,у сIIортивных плопlадок, о неудовлетворенности сайтом, о рассмотрении вопросов без



участия админис,l,ращии, отсутсl,tsии учас,[ия в депутатской жизни. О,гметила, что фраза

депутата Шагиахметовой Э.к. ко Дутых мероприятиях и кружках) подлежи1, обсуilсдению по

мнениIо директора МБУ кГагаринец) Монахова !.Л. Прелложила И.о главы администрации
продумать вопрос и изыскать возможLIос,гь о выдеJIеIIии средств из свободного остатКа На

завершение ремонта в помещении ВОИ Лопцоносовский пр-т, 15.

Длташина Т.Д.: отметила, чl,о средства могут быr,ь выдеJIены тоJIько на реаJIизациIо вопРОСОВ,

свя:]анных с llолномOчиями а/]министрации.
ТолкачеВ Г.О.: проСил датЬ информациЮ о д€ятеJIьFIости адмИнистрации в части призывной

комиссии, о проводимой работе по разъяснению призывникам их llpaB.

д.п,гашина Т.д." дкимов А.С.: даlи пояснения по работе призывной I(омиссии, плаIIу призLIва.

Толкачев Г.О.: высказал сове мI{е[Iие о провале работы по взаимодеЙствиЮ аДМИнисl'раЦИИ И

Совета депутатов, в т.ч. гlо рабоr,е с МБУ, об отсутстl]ии представите;tей администрации на

заседаниях Совета депутатов. О получении препятствий в течение 2021 года в доступе к рабОте
ItЩНиЗП. Об отсутствии полноценной работы по бюдхtету, усилиЙ по llодготовItе отчстов
администрации и МБУ. [Iолдерrкиваетколлег о признании работы неудовJIетворительнОй.

Давидович Я.А.: об организации экскурсии для общества репрессированных по их ЗаЯВКе В

2О22 году, об о,гсутствии от администраl]ии пре/Ulожений по коFIвертации высвОбождаемЫХ
средств I-Ia другие мероприятия. об изыскаLlии возможности выделениrl средств I-Ia завершение

ремонта помеLцения ВОИ из средств свободноr,о остатка, об отсутствии фОрсирОвагlИЯ
дви}Itения по изданию газеты и актуальI,1ости публикации иrrформации по социальной помОrЦИ.

В целом признать работу администрации удовлетI]орительной. Щобавил, что администрациеЙ
было сделано все возмо}Itное для сохранения IIеред?нIIIlIх полномочий.
Длташина Т.Д.: Отметила. что llосле ухода состава администрации в 2018 году былсl выявлено
огромное коJlичеOтво нарушеItий, ttоторые llришлось оперативно реша,гь с начала 2019 года.

fl,обавила, LITo I]заимодействие возможно только в официальном форматс, при максимальttой
отItрытости.
Зуев Ю.Б.: напомнил, что до 2019 года lta сайте публиковались сведения по доходам-расхОдам
всех сотрудников администрации. В н.в. соб.lttодается как норма законодательства, ,I,aK и норма
Пололсеllия об администраI{ии в части публикации сведений только должностных лиц
администрации.
Алr,ашlина Т.А.: дала коммеFIтарии по данной 1,еме.

Зуев Ю.Б.: о признании работы алминистрации уl(овлетвори,t,е:tыtой, но при I-IчtJlичии

замечаний.
Русакова Е.Л.: о намерении прису,t,ствия на заседании главы МО КуркиtIо, не состоялось по

болезни. Глава МО КУркино плаllировал выступJrение о необходимости поддержки

дцепутатами администрации округа ради сохранеFIиri Ilереданных полIlомочий. Сообщила, что

дJIя завершения ремонта в помеLIlении ВОИ необходимо обращаться в гос.структуры. TaKrKe

отметила, что иногда депутаты, в силу [lедостаточной подгоl,овки, требуют от адмиLtистрации

решений, не соответствующих законодатеJrьству, например - требование ((изыскать средства).
Если есть проблемы с коммуFIикацией, э,tо не означает, что сотрудник или адмиIIистрация
плохо работают. Критерий коммуникаций не может быть главным или тем более единствеIII]ым

для оценки работы. Ею предлагалось неодLtократно назначение сотру/(rIика администрации IIо

взаимодействию с депутатским корпусом. Отметила, что работа администраLlии

удовлетворительно, замечаIIия llепутатами высказаны в надежде Ila то, что они булут услышаны
и приняты к сведению. О принятии реtшеLlиrl в виде предложенного проекта (принять к
сведению) либо с замечаFIием о необходимости улучшения коммуникащии.
Житель Баранов О. Ленинский пр-т. 61/1 : высказал свое мIIение о необходимости возврата
помсIцеIlия городу Ленинский пр-т. 67.
Жиr-е.пь Толма.lев А., Ломоносtlвскиrl пр-т" 18: о согласии с I]I)lсказываем о l,ом, tlTo

свободный остаток средств на 1 января 2019 года был нулевl)lм, при этом б1,1ло покрытие
долговых обязательств гIримерно в З-4 млн.руб. О согласии с тезисом ,чl,о суutествуют три
I]езависимых органа ОМС и вмеI]Iательство гос.органов в зону ответственности недопустимо.
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' Длташина Т.Д.: дала поясIJеrIия о зоне о,гветствеI{ности деятельFIости органов меСТIIОГО

самоуправлеIlия.
Колесова A.IJ.: о ремарке в части взаимодействия Совета депутатов и администрации в рамкаХ
44-Фз.
Аllт,ашина Т.А.: дала пояснения по реализации полохtеltий 44-ФЗ в части эффективного

расходовапия бюдхсетных средств.
Рчсакова Гl.Л.: о н€LIиLIии нескольких мнений в отношении формулировки проекта решения.
Предllохtила вносить предложения по dlормулировке и перейти к голосованию.
Лангар А.Р.: о внесении пункта 2 в проеttт в части признания работы неудовлетворительной.
Колесова А.В.: предложила lIровести справочное I,олосование по предложенным llpoeкTaм.
Русакова Е.Л.: провела справочное голосоваI]ие: (за) - 5 го.1,1осов.

Зуев Ю.Б.: о принятии решения по предложенному изначально проекту решения, но с

указанием недостаткоI] в пуIIкте 2 решеttияt,
Русакова Е.Л.: провела cпpaBollнoe голосоваItие: кза> - 2.

Зуев Ю.Б.: снял свое предложение.
Рчсакова Е.Л.: о проекте реtшения с t]lормулировкой о приI,Iятии информаIIии к сведени}о: (за))

-4.
Русакова Е.Л.: о проведении голосоваI]ия с учетом результатов рейтингового справоLIНого

голосоваFIия: на голосование выноси,i,ся изначальt]о предлохtенный проект решения С

добавлением пункта 2 о признании работы исполняющего обязанности главы администрации
неу/Iовлетворительной.
Русакова В.Л.: l-Iосr,ави:tа на голосоваtIис проект решения, зачит€L,Iа проект:

В соответствии с Законом города Moct(Btl от 0б,11.2002 NЪ 5б <Об организации мес,гного
самоуправления в городе Москве> и Уставом муниципалыIого округа Гагаринский, Совет
депутатов муниципального округа Гагаринский реши:t:

1. Принять отчет исполIlrllоltlего обязанности гл?вы администрации муtlиципального
округа Гагаринский Т.А. Алr,ашиной за2021 год к сведению.

2. Призrrагь работ,у исIIолняющего обязанности гJIавы администрации муниципального
округа Гагаринский Т.А. Алташино й за 2021 год неуловJIстворительной.

З. Направить настоящее решение в flепартамент территориilJIьных органов
исполнительной власти города Москвы. префеrtтуру К)го-ЗапалLlого административtIого округа
t,орода Москвы.

4. Опубликовать настоящее реulеlIие в бюллетене <Московский муниципальный
вестник) и разместить на официальном сайте муниtIипального округа Гагаригlский
l-rttp :/iwww. gagarirT skoe. со111.

5. Контроль за выполнением настоящего решеItия возложить на главу муниципального
округа Гагаринский Е.Л. Русакову.

<<За>> - 5 чел,
Решение не принято.

,<<Против>>- 3 чел, <<Воздерrкался)> - нет.

2.СЛУШАЛИ:
Рyсакова Е.Л.: предоставила cJloI]o для выступлеFIия депутату Толкачеву Г.О. кО согласоваtlии
устаIIовки ограж/lающего устройства на придомовой территории многоквартирного жилого
дома llo адресу: Ломоносовский проспеt(т, д.7, Koprr.4>.
Толкачев Г.О.: о постуllивtlIем заявлении от собственников, ttомиссией по земJIегIоJIьзовани}о
вопрос был рассмотрен, и было прелложено согласовать. Собственники присутствуют на
заседании. предложил перейти к гоJIосованию.

ВыСТУПИЛИ:
Шагиахметова Э.К.: об отсутствии в пакете локументов проекта межевания.



Русакова Е.Л.: Поставила на голосование проект решения, зачит€ulа проект:

2. РЕШИЛИ:
В соответствии с пуIIктом 5 чАсти 2 сr,а,гьи 1 Закона города Москвы от 1 1 июля 2012

года Nq39 кО наделении органов MecTHoI,o самоуправления муниципальных округов в городс
Москве отдельными полномочиями горо/_(а Москвы), постановлением ГIравительства MocKBt l
о,г 2 июля 201З года N,r42tt-ПП кО порялке ус,гановки ограждений на придомовых территориях в

городе Москве>, Регламеllтом реализации отдеJIьного полномочия горола Москвы по

сопIасоваIlию установки ограждающих ус,гройств на придомовых территориях
мLIогоквартирных домов, на осrIоI]ании обращения уполномоченного представителя лома (рег.

NЪ 01-02_72122 от 22.0З.2022г,) и протокола NЬ1 от 27.12.2021г. общего собрания собственниItов
помещсFIий в мнот,оквартирном доме Ломоносовский проспеttт, д.7, корп.4, CoBeт депутатов
муниципального округа Гагаринсtсий решил:

1. Согласовать установку ограждаюtцего устройс,rва на придомовой территории
мIIогоквартирного жилого дома по адресу г.Москва, Ломоносоtзский проспект, д.7, корп.4
col)Iacнo прилагаемому проекту (прилоrкение) при условии соблюдения требований,
установленных постановлением Правите.llьства Москвы от 2 июля 2013 года Nс428-ПП кО
порядке установки ограждений на придомовых территориях в городе Москве>.

2. Направить копиIо настоящего решения в ЩerrapTaмeнT территориальных орга[Iоl]
испол[Iительной власти города Москвы, в yllpaBy ['агаринского района города Москвы и JIицу,

уполномоLIенному на представлеtlие иIlтересов собственников помещений в многоквартирIrых
/{омах IIо вопросам, с]]язанrIым о установIсой ограждающих устройств и их демонта}кем.

3. Опубликовать настоящее решение в бюллетене кМосковский муниципальный
вестник) и разместить на о(lициальном сайте муниципального округа Гагаринский
http ://www. gagaгirrskoe. conr.

4. Контроль за выполнеLIием настоящего реtшеIлия возло)Itить
муFIиципального округа Гагаринский Е.Л. Русакову.

Русакова Е.Л.: поставила вопрос на гоJIосование.
<<За>> - 8 чел. <<Против>>- lleT,

Решсние принято единогласно.
<<Воздержался)) - нет

3.СЛУIIlАЛИ:
Русакова Е.Л.: предоставиJIа cJloBo деllу,I,аI,у JIаIrгару А.Р. кОб объяв.;Iении выговора
исполняtощей обязанности Г:tавы Алмигtис,грации МунициttzuIыIоI,о oкpyI,a <I-аt,аринский>.
Лангар А.Р.: о неоднократном вынесеIIии проекта в течеIIии 2021 года. рассмотреI]ии l]poeкTa
IIа комиссии по НПА.

ВыСТУПИЛИ:
Толкачев Г.О.: вь]носится на рассмотрении тот )Ite проект, Lrго и в 2021 году, комиссией был
рассмотрен и бы;r выlIссен вопрос о законнос,t,и /(aHHol,o реIIlения.
Зуев Ю.Б.: проект в том >ttе виде, ttl,o вlIосился и был рассмотреFIо комиссией в авгусr,с 202 1

гола.
Русакова Е.Л.: Отметила нарушение регJIамента и формы проекта решения. Постави:rа на
голосоваI]ие проеI(T решения. зачитала основFIые момен,гы проек,га:

3. РЕlllИЛИ:
В соответствии с п.6.7 ст.37, Федеральrrый закон от 0б.10.2003 N 1Зl-ФЗ "Об обrцих

принципах организации местного самоуправJlеItия в Российской Федерации), Совет депутатов
муниципального округа Гагаринский решил:

1. Поручцто Главе муниципaIJтьного округа кГагаринский> Русаковой Е.Л. объявить
дисциплинарное взыскаI{ие в виде выговора исполняющей обязанности Главы Администрации
Муниципального округа <Гагаринсttий> Алташиной 1',А. с внесением в личное дело.

на главу



2, ГIоручить Зуеву Ю,Б. _ председателю Комиссии п() iIоi)ма,гивtJ()-Il})tliзоI}L,Iм ilкTiilvl и

муllIttlиIlа.;tьiiой службе Соlзсr,а /(еl{уi,аг0l] iиуll11llиllаJlыI0I,о oi{pyt,a l'аl,арi.rttсtсийt ,"рассмотретЬ На

комиссии и подготовить проект решения о возложении исполнения обязанностей Главы
Админис,rрации муниципального округа Гагаригlский на Акимова А.. связи с утратой довериrI
А:lташиrтой Т.А.

З. Направить настояtцее решение в flепартамент территори.IJIьных органов
исполнительной власти, префек,гуру Юго-загtадного административного округа, управу района
Гагаринский.

4. Опубликовать настоящее решение в бюллетене кМосковский муниципальный
вестI]ик) и разместить на о(lициальном сайте lrttp://www.gagaTinskoe.colrr.

5. Контроль за выполнением настояшего решения возложить [Ia главу муниципального
округа Гагаринский Е.Л. Русакову.

Рyсакова Е.Л.: поставила вопрос lIa голосоваIlие.
<<За>>-2.rел. <Против>>-6чел. <<Воздержался>)-1чел
Решение не принrIто.

4.РАЗНоЕ:
Русакова Е.Л.:
1. Об отчетности администрации за 2018-2020 годы.
2. О судебном разбирательстве по решению Совета депутатов от 01.0З,2022 ЛЬ 9515
неLзначенном на 01.04,2022, l7-00 в Гагаринском р/с.

Русакова Е.Л.: объявила заседа[Iие закрытым.

Глава муниципального oKpyt,a Гагариllский
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Е.Л. Русакова
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